



くじら組だより

令和7年5月27日

天沼保育園

くじら組



保護者会でも保育についてお知らせさせていただきましたが、クラスだよりでは実際の子どもたちの様子をお知らせさせていただきます。

進級から2か月が経ちました。連休を家族と楽しんだり、保育園で友達と遊びをたくさん楽しんだりと、色々な経験をしながら過ごしている子どもたち。日々様々なことを感じ自分なりに考えたり試してみたりし、少しずつ4月から姿が変わってきたように感じます。子どもたちはいつも通り遊んでいるだけだと思っているかもしれません、ぜひその変化をお知らせしたいと思います。

【描きたい気持ち】

自由な表現活動の選択肢を増やしてほしくて、今月から子どもたちが自由に使えるように、部屋に絵の具を置きました。今までお絵描きを楽しんでいる子は決まったメンバーで人数も多くない状態でしたが、絵の具を置いたその日から絵を描きたい子がうんと増えて、今までやっていなかったこと也有ってか、色を混ぜて新しい色を作ることや自分のイメージしたものを表現したり、描いてみてから見立てたりと、それぞれの興味に合わせて遊んでいます。目新しさもあってか思ったよりも多くの子が自分から「やりたい」と言っていました。新しい物には慎重な子が多いイメージだったので、普段やらなくても描きたい気持ちがあるのだなと驚きました。絵の具が楽しめる環境を整えてこれからもたくさん描いてほしいなと思います。



【みんなの好きな場所】

⑪ ~

4月から継続して子どもたちと相談しながら遊びたい場所を決めていますが、園庭やホールに決まっても不安や面倒くささや色々な気持ちから部屋に残る子もいました。ですが、最近場所が決まり大人からも「一緒に行こう」と声をかけると嫌がる様子もなく、全員で園庭やホールに行って遊んでいる姿があります。

今まで部屋にいた子もいざ行ってみると、その時の興味に合わせてボール遊びやごっこ遊びを楽しんでいることが多い、今までもホールや園庭を楽しんでいた子も、一緒に遊ぶメンバーが増えて遊びに誘ったり、人数が多いと盛り上がる鬼ごっこやパラバルーンなどの遊びを楽しんでいます。みんな段々と見通す力や不安があることでも乗り越えようとする気持ちがついてきているのではないかなと思います。

暑い日が多くなって行けていませんが散歩先を相談する時も、去年度まで近くで人が来ない公園を選んでいたのですが、楽しい遊びや面白い環境を求めて、遠い公園や人が多くても広い公園を希望しています。意欲の基盤ができてきた今こそ色々なことを提案して、様々な遊びを楽しんでもらえたらうれしいなと思います。



お知らせ・おねがい

- ・気温が高い日が増えて、着替えの回数も増えてきます。お子さんと一緒に衣類かごの厚手の服と交代に肌着や半袖を増やしていただけたとあります。
- ・6月9日よりシャワーが始まります。部屋の前の掲示を見て準備をお願いいたします。



次月の予定

- | | |
|-----|--------|
| 5日 | 眼科検診 |
| 9日 | 前期健康診断 |
| 11日 | 耳鼻科検診 |
| 26日 | 避難訓練 |